

市浦のグルメが集結! しうらグルメカーニバル in 道の駅「十三湖高原」

10月2日、しうらグルメカーニバルin道の駅「十三 湖高原」が開催されました。

当日は好天に恵まれ、限定300食の市浦牛丼、市浦牛100%煮込みハンバーグ、市浦牛すじカレーには、 長蛇の列ができるほど好評を博していました。

煮込みハンバーグ(左)と牛丼

また、「しじみのすくい取り」も大人気で、大・中スコップを引き当てたお客さんは、重たそうにしながら大量のしじみをすくっていました。八木澤淳駅長は「今後も市浦牛グルメのイベントを開催できるよう頑張っていきたい」と話しました。



五所川原をまるごと堪能! ホコ天マルシェごしょがわら

10月8日、これまでの「ごしょがわら産業まつり」を一新したイベント「ホコ天マルシェごしょがわら」が初開催されました。

立佞武多の館周辺が歩行者天国となり、市の特産品 やおいしいグルメ、地元作家のクラフト作品、ワーク ショップなどが出店し、大いににぎわいました。



訪れたお客さんは「お店がたくさん出ていて、にぎ やかでとても楽しかった」と笑顔で話しました。

出店したお店の方は「大人から子どもまで、たくさん来てくれてとてもうれしい」「みんなこういうイベントを待っていた。盛り上がっていてすごく楽しい」と感想を話しました。





役丁D ご迷惑とご心配をおかけしております。 謹んで深くお詫び申し上げます。



対象となる 加湿器は 右記の 4機種です



KS-500H

811



KS-300W KS-31W KS-32G